

Médiathèque départementale de Seine-et-Marne

ACTUALITÉS

BONNE RETRAITE AU BIBLIOBUS !



Le dernier bibliobus de la Médiathèque départementale prend sa retraite cet été.



Créé le: 15/07/2020

BONNE RETRAITE AU BIBLIOBUS !

Depuis une dizaine d'années, la desserte en bibliobus a laissé place à de nouvelles offres de services :

- accès direct aux collections sur RDV (+ de 300 000 documents multi-supports)
- accueil sans RDV deux jours par semaine
- service de réservation et de livraison par navette
- rencontres et formations (pouvant être proposées sur tout le territoire)
- conseils et expertise

Le dernier bibliobus de la Médiathèque départementale prend sa retraite cet été.

Un peu d'histoire...

Né au Royaume-Uni (1905), puis largement utilisé en France dans les années 60 à 90, le bibliobus est un véhicule aménagé pour servir de bibliothèque : il permettait de prêter des livres directement aux lecteurs ou de déposer des livres dans les bibliothèques.

La bibliothèque centrale de prêt de Seine-et-Marne est créée par l'État en 1968 comme bibliothèque pilote pour le prêt direct en milieu scolaire par la desserte en bibliobus. Elle est transférée au Département en 1986 et élargit alors son action au développement des bibliothèques et des actions culturelles liées au livre et à la lecture.

En 1993, elle prend le nom de Médiathèque départementale. Elle affirme peu à peu sa position de médiathèque innovante, soutenant la création contemporaine sous toutes ses formes : théâtre, poésie, cinéma, musique, livres d'artistes, scénographie des collections, ressources numériques... Dans la sphère éducative, ses publics cibles deviennent la petite enfance (Bébébus) puis les collégiens.

Rénovée en 2015, la Médiathèque, centre de ressources et de formation, accueille sur place tous les partenaires de la lecture publique et de nombreux stagiaires des métiers du livre.

En 2020, elle adopte un schéma de développement de la lecture publique.
À suivre... !